

ADDRESS

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Mempererat Hubungan dengan Komunitas Warga

Purwakarta - PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID

Mar 26, 2024 - 14:49



POLRES PURWAKARTA - Menjaga keselamatan dan kenyamanan warga menjadi prioritas utama Polres Purwakarta, yang terus mengambil langkah konkret dengan berinteraksi secara langsung melalui kegiatan sambang komunitas oleh Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari. Dalam upaya untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan keamanan, polisi secara aktif terlibat dalam berbagai kegiatan komunitas di

wilayah hukumnya. Kopol R Dandan Nugraha Gaos, Kepala Polsek Bungursari Polres Purwakarta, menjelaskan bahwa sambang komunitas dilakukan secara rutin untuk memastikan bahwa setiap warga merasa terlibat secara langsung dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Melalui dialog yang intensif dan kegiatan bersama, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan permasalahan yang ada, tetapi juga memberikan himbauan dan tips untuk mencegah kejahatan. "Dalam upaya memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan, kami secara berkala melakukan sambang komunitas di wilayah kami. Kami berkomitmen untuk membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat melalui kegiatan yang kolaboratif," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 26 Maret 2024. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan dan kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, sehingga kolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan menjadi lebih efektif. Dengan terciptanya lingkungan yang saling percaya dan mendukung, diharapkan masyarakat akan lebih proaktif dalam melaporkan potensi masalah keamanan dan berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban. "Kami mengajak seluruh warga untuk terlibat dalam kegiatan komunitas dan bersama-sama menjaga keamanan lingkungan mereka. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambahnya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Melalui sambang komunitas ini, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menegaskan komitmennya untuk memberikan dukungan dan perlindungan yang maksimal kepada seluruh warga. Langkah ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan, tetapi juga membangun hubungan yang erat dan saling mendukung antara kepolisian dan masyarakat. (AD)